
Ecole de St Martin de St Maixent Deuxième Conseil d’école  lundi 5 Février 2018

Présents : Mme Teytaud , DDEN, Mme Camara, adjointe aux affaires scolaires, M. Philippe, Maire, Mmes Mercier, 
Brethenoux, Billaud, Dupuis, Guerin, et M. Fouquet, représentant-e-s des parents d’élèves, Mmes Renoux, Tirveillot, Boinot, 
Boileau enseignantes, Mme Micard Directrice
excusés : Mme Boulineau , IEN, Mme Migault représentante des parents d’élèves, Mme Lebrault, enseignante
Secrétaire de séance : Mme Brethenoux

• 1.Point sur les effectifs : +7 élèves depuis la rentrée 

PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total 

15 13 14 9 27 11 20 18 126

• 2. Nouveaux horaires pour 2018-2019
Le DASEN nous a informé que notre école passe l’année prochaine au régime dérogatoire de 4 jours. Les  cours ne seront 
plus assurés le mercredi. Les horaires de l’école seront quotidiennement : 
 9h00-12-00 puis 13h30-16h30. Les APS disparaîtront, la garderie sera en place à partir de 16h30. Les APC seront proposés 
sur le temps de la pause méridienne.

• 3. Les  projets des classes et de l’école
A chaque sortie ou événement, nous sollicitons les parents pour nous accompagner . Et nous les remercions aussi beaucoup de
se libérer pour nous aider à mener à bien toutes ces activités. Rappel : nous avons besoin de parents bénévoles 2 pour la 
piscine, calendrier des formations disponible sur le site internet.

Le thème principal 2018 : le théâtre et l’expression corporelle
Tous les élèves de l’école vont dans le courant de l’année aller voir un spectacle d’art vivant ( les PS/MS ont ainsi assisté à 
Piccoli Sentimenti à Melle) sous l’égide de Scènes Nomades

Les classes de GS/CP, CE1, CE2, CM1 et CM2 participent aux rencontres Théâ organisées par l’OCCE, ils apprennent un 
passage d’une pièce de théâtre et participeront à une restitution rencontres entre écoles. 
La sortie annuelle avec la fédération des chasseurs : plantation d’une haie le long du chemin de Soignon, à renouveler l’année
prochaine . Toute l’école participe, et c’est toujours un moment très apprécié. Visites prévues avec M. Gabrad , l’animateur, 
pour le suivi de cette haie, ainsi que celle des Vallons. 

PS/MS :  rencontre avec correspondants de Ste Eanne le 8 février, après une première rencontre dans notre école en octobre. 
Rencontres écoles maternelles USEP : le 31 mai à Ste Neomaye, avec Pique Nique. Sortie au centre équestre de Cherveux le 
8 juin . 
PS/MS/GS : Participation à la semaine de la maternelle : faire entrer les parents à l’école : matinée jeux de société le mercredi
28 mars
GS/CP : rencontre des correspondants de l’école Pérochon sur le thème de la sécurité routière. M. Philippe connaît un 
intervenant qui pourrait conseiller en matière de sécurité routière, il communiquera les coordonnées prochainement. 
GS/CP/CE1 
Les élèves participeront à un RAID Multiactivités organisé avec l’USEP, rencontre à ST Martin avec d’autres classes. 
PS/MS/GS/CP/CE1 : Participation au parcours culturel avec Chantal Fraigneau, nous avons visité l’exposition, nous allons 
rencontrer l’artiste le 12 mars à l’école. Une exposition sera ensuite organisée.
CP/CE1 le 2 mars : journée du 100 : salle de motricité, module, bibliothèque , préau
CE2/CM1/CM2 : visite de la station d’épuration de la Corbelière ( le cycle de l’eau), très intéressant. 
Rencontres USEP Kinball à la mothe St Heray en janvier 2018. Les élèves participent maintenant au concours « Football » de
l’USEP, avec peut-être la participation d'un éducateur sportif de la Fédération Française de Football. Il y aura une vidéo et 
une affiche pour le concours. Les CE2/CM1 rencontreront les correspondants de l’école Pérochon le 25 Juin
CE2 et tous les CM1 : visite du site des Tumulus de Bougon , découverte de la préhistoire, le 11 juin
CM1/CM2 : participation à l’opération ECORCE sur le thème le moineau et l’hirondelle en liaison avec le collège.
Visite de collège effectuée en janvier avec accueil par les 6eme. Quelques sorties liées avec ce projet pour repérer les oiseaux,
nous bénéficions de l’intervention d’une animatrice de l’observatoire ornithologique. Dans le cadre de Ecorce, une sortie 
surprise sera organisée en fin d’année. Les élèves se rendront également à Zoodyssée le 7 ou 8 juin. 

• Budget Coopérative et mairie
Nous avons reçu dans le cadre de la simplification des règles de finances pour les collectivités locales le nouveau budget 
réparti comme suit : 



Nous remercions les élus de nous l’avoir transmis, on constate une augmentation du montant par élève. 
Demande de Mme Micard : est-ce que le budget papier si on ne le dépasse pas, pourra être reversé en fin d'année sur le 
budget fournitures scolaires ? 
Réponse de M. le Maire : cela doit être possible. 
Demande de l’équipe : qu’en est-il de l’équipement en consoles pour poser les vidéoprojecteurs et l’équipement des classes 
pas encore équipées ? 
Réponse de M le Maire : cela va être envisagé au moment des travaux pour la restructuration de l’école. Il va falloir attendre 
encore un an ou deux.

Designation

fournitures scolaires Achats de fournitures scolaires par les enseignants 5160

fournitures scolaires Papier photocopieur (approvision 2X) 420

Fêtes et cérémonies Jouets de noël classe de maternelle 350

Bourses et prix achat des livres ou dictonnaires pour les enfants des classes CP au CM2 1350

Subventon à la 
coopératve

somme pour fnancer les sortes entrant dans le cadre de projets éducatfss les 
voyagess 

2280

Montant par élève en 2017 : 74.80

Montant par élève en 2018 : 79.67

Suite à la demande de renouvellement de méthode de CP (livres pour l’élèves, livres pour le maître en deux exemplaires, et 
cahier d’exercices) pour l’année prochaine, étant donné les effectifs, peut-être faudrait-il passer de 15 à 20 exemplaires. Mme 
Camara nous fera passer prochainement le courrier de la mairie en ce sens, cela a été validé par le conseil municipal.
Coopérative scolaire OCCE : actuellement il y a 4616€ sur le compte de l’école.
Subvention APE de 3000€ pour les projets de classe 
Bénéfice marché de Noel : environ 450€ de bénéfice
Bénéfice Photos de Classe : 651€
Opération en cours : Initiative Fleur

• Travaux et sécurité :
Nous avons fait un nouvel exercice d'incendie, le matériel a bien fonctionné.

Nous avons besoin d’une chaise pour Mme Tirveillot, les néons de la classe de Mme Boinot sont défaillants, le store de la 
porte de Mme Renoux ne tient pas.

• Questions diverses : 
Représentants des parents d’élèves : La facturation de la cantine est passée à bimensuelle, cela n’est pas évident pour les 
budgets des parents, serait-il possible de repasser à une facturation mensuelle ? 
Réponse de nos élus : Le trésor public a décidé d’aligner toutes les factures à ce rythme là, cela ne relève pas d’une décision 
locale malheureusement. Ce n’est pas dans les compétences des communes .
Représentants des parents d’élèves : Le centre de loisirs pourra-t-il produire une facturation à la demi journée l’année 
prochaine ?
Réponse de nos élus : nous allons proposer cela en conseil communautaire, cela paraîtrait logique. Le centre de loisirs tout 
neuf de Saint Maixent l’école est géré au niveau communautés de communes. 

Séance levée à 20H00
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